

# NEWS

## Kapolsek Paburan Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. Goes to School SMP Negeri 1 Ciledug Kab. Cirebon dalam rangka Binluh Pasca Ujian Ahir Semester (UAS)

Panji R - [CIREBON.NEWS.OR.ID](http://CIREBON.NEWS.OR.ID)

May 22, 2024 - 09:32



**KAB. CIREBON** - Pada kesempatan kali ini AKP Much. Soleh, SH. selaku Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon telah melakukan upaya pencegahan dalam

mengantisipasi kenakalan remaja dilingkungan para Pelajar. Salah satunya dengan mengunjungi dan door to door ke SMP Negeri 1 Ciledug yang berlokasi di Desa Ciledug Tengah Kec. Ciledug Kab. Cirebon. Pada Rabu pagi, (22/05/2024) Kegiatan "Police Goes to School", Polsek Pabuaran menyambangi dan mengajak Kepala Sekolah Bapak Rahman, SPd, MSi dan para Dewan Guru serta para Pelajar SMP Negeri 1 Ciledug Kec. Ciledug Kab. Cirebon. bersama-sama untuk menanggulangi kenakalan Remaja pasca Ujian Akhir Semester (UAS) tingkat SMP khususnya kelas IX yang sebentar lagi akan Lulus dan melanjutkan ke jenjang SMA / SMK. Menjelang kelulusan para Pelajar baik tingkat SMP/ MTs dan SMA/ SMK Sederajat, pada kali ini Program Police Goes to School difokuskan kepada kelas IX SMP/MTs maupun kelas XII SMA/MAN / SMK, dengan tujuan untuk mencegah terjadinya keterlibatan para pelajar pada tingkat SMP/MTs dan SMA/SMK Sederajat untuk tidak melakukan Eouphoria atau kebahagiaan yang berlebihan seperti dalam aksi Konvoi, corat-coret dan nongkrong ditempat umum yang mengundang kesan negatif sehingga berdampak pada pada terjadinya keributan atau tawuran antar pelajar. Untuk itu diharapkan kepada Para Guru dan Wali murid diharapkan lebih intens lagi dalam mengawasi anak-anak didiknya agar tidak melakukan kegiatan yang mengundang kesan negatif yang merugikan diri sendiri dan merusak nama baik almamater serta mengganggu ketertiban umum . Kapolsek Pabuaran AKP Much Soleh, SH. mengatakan bahwa "Dalam mewujudkan SDM Unggul Indonesia Maju sebagai generasi penerus bangsa, para siswa dan siswi wajib mengisi aktivitasnya dengan hal-hal yang positif, yaitu dengan belajar yang rajin, tertib hukum dan taati aturan Sekolah serta lingkungan masyarakat," Jelas Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. saat menyampaikan pesan-pesan dalam Kamtibmas khususnya kepada kelas IX di Kampus SMP Negeri 1 Ciledug yang berlokasi di Desa Ciledug Tengah Kec. Ciledug Kab. Cirebon. Kamis pagi (22/05/2024). Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menghimbau kepada para Siswa dan Siswi agar tidak masuk di lingkungan yang merugikan diri sendiri. Hindari kenakalan remaja, karena akan merusak moral dan akhlak generasi muda. Sehingga menjadi tidak baik yang akhirnya mengancam masa depan. Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK, SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan "Agar Pihak Sekolah dalam hal ini SMP Negeri 1 Ciledug Ciledug Pasca Ujian Akhir Semester (UAS) diharapkan lebih intens lagi dalam memantau, mengawasi, serta menjaga keamanan maupun keselamatan Para Pelajar saat di dalam maupun di luar lingkungan Sekolah. Selain itu, juga perlu menjalin kerja sama dengan Komite Sekolah dan Orang tua atau wali murid tujuannya untuk memastikan bahwa putra dan putrinya tidak melakukan aktivitas yang bersifat negatif dan tetap mentaati Peraturan dan tata tertib sesuai dengan ketentuan yang sudah ditentukan oleh Sekolah. Dalam kesempatan ini pula Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menutup arahnya sangat berharap kepada Siswa dan Siswi Kelas IX SMP Negeri 1 Ciledug yang sebentar lagi akan Lulus agar senantiasa ber Do'a agar mendapat nilai yang maksimal dan Lulus dengan predikat terbaik sehingga dapat melanjutkan kejenjang SMA sesuai yang diharapkan dan juga tetap semangat belajar yang rajin dan ikuti kegiatan yang positif untuk mendukung tercapainya cita-cita sesuai dengan harapan yang diinginkan. "Tegasnya"